Reisering: Zu Gast bei Sarotti

Die Sarotti-Höfe im denkmalgeschützten Gebäude der früheren, gleichnamigen Schokoladenfabrik im Berliner Stadteil Kreuzberg waren der Gastgeber der diesjährigen Sommer-Stammtische der Reisebüro-Kooperation Deutscher Reisering. Die gibt 2016 richtig Gas: Neben dem neuen Logo, dem Relaunch der Website und einer Erfolgsausschüttung von rund 500.000 Euro an die Mitglieder wurde die finanzielle Förderung für ausbildende Reisebüros weiter ausgebaut. In den Sarotti-Höfen waren knapp 150 Reiseverkäufer und 19 Sponsoren dabei, darunter Ulli Frank von Dancenter (Foto rechts). Begrüßt wurden die Gäste von Reisering-Vorstand und Reisebüro-Inhaberin Kerstin Nolte-Winkler sowie dem Chef der Kooperation, Andreas Quenstedt (Foto links).

